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NOTE et INTRODUCTION: 

Malgré toutes les apparences, ce document est écrit sans aucune haine envers aucun humain, si ce  
n’est une haine pour le MENSONGE et le MAL, ce qui veut dire donc un amour pour la VÉRITÉ et pour  
le BIEN. C’est le seul souci qui m’anime, et aussi mon épouse, tous les vrais humains en fait.  

Il n’y a que si des humains se révèlent être des incarnations du MENSONGE et du MAL, ou en tout cas  
des amoureux du MENSONGE et du MAL. Là je n’y peux rien, je dois dire la vérité. Je peux me  
tromper sur des points car ne dit-on pas que l’erreur est humaine? Mais DIEU lis dans mon cœur, et il  
sait que je suis animé par l’Esprit de la Vérité (Jean 16: 7-15), donc, comme Jésus et les apôtres avant  
moi, et comme Moïse et les prophètes avant eux, le seul souci est la vérité, oui la vérité divine.

Si les gens, notamment les enfants de Dieu du monde entier, savaient à quel point le monde qui nous  
entour est FAUX et TROMPEUR! Les apparences dans leur très grande majorité sont TROMPEUSES.  
Si l’on me demandait d’oser avancer un chiffre juste pour illustrer ce que je veux dire, pour aider à se  
faire une assez bonne idée, j’avancerais la proportion symbolique de 66.6%. Oui, les apparences sont  
trompeuses dans au moins cette proportion-là, les 2/3 donc, qui représente aussi la proportion des  
démons nés humains sur terre. 

Les apparences ne sont vraies ou véridiques que dans moins de 33.4%, dans1/3 des cas donc, qui  
représente la proportion des enfants de Dieu sur terre actuellement. Juste pour donner une idée, et  
dire qu’il y a actuellement plus de démons nés humains sur terre que des enfants de Dieu, dont le  
nombre se réduit de plus en plus, car ils sont vampirisés par les démons nés humains.  

Je  suis  Hubert  Simgnoïmanantou  ABLI-BOUYO,  français  d’origine  togolaise,  et  le  Togo  est  une  
«ancienne» colonie française (je mets « ancienne » entre guillemets, hein?), en Afrique de l’Ouest, au  
bord du golf du Bénin, lui-même un sous-golfe du golfe de Guinée. 

Mon prénom français «Hubert» d’origine germanique, signifie «Esprit Brillant». Mon père adoptif me l’a  
donné à ma naissance en 1961 ici-bas, quand il était dans l’armée française au Dahomey, l’actuelle  
république du Bénin, voisine du Togo (voir carte ci-dessus).

J’ai, de 1982 à 1985, fait mes études de licence de mathématiques, physique et chimie à l’université du  
Bénin, qui s’appelle actuellement l’université de Lomé, la capitale du Togo. J’ai poursuivi mes études  
en électronique, électrotechnique et automatique (licence EEA, mais sans chercher à avoir le diplôme,  
mais j’ai étudié ces disciplines pendant une année universitaire), suivi d’un DUT (Diplôme Universitaire  
de Technologie) en Mesures physiques, dans le but d’entrer assez vite dans la vie active en France:  
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J’ai repris les études en 1992-93 à l’IUMF pour devenir un enseignant titulaire de mathématiques et  
sciences physiques en Lycée Professionnel, de 1994 à 2004. Cette année, 2004, j’ai mis fin à ma  
carrière d’enseignant pour travailler à un Nouveau Paradigme scientifique, appelé d’abord la  Théorie 
universelle des ensembles en France dès 2003, puis Science de l’Existence de 2004 à 2008 au Togo,  
mon pays natal, puis Science de l’Univers TOTAL ou Science de Dieu, de nouveau en France, dès  
2009. 

Nous  travaillons  donc  dans  cette  nouvelle  Science,  ce  Nouveau  Paradigme,  publié  au  site  
hubertelie.com. Je dis « nous », car je ne suis plus seul dans ce travail. Avec ma femme française de  
souche et nos deux enfants métisses, de 2005 à 2011 (en partie au Togo de 2005 à 2008, puis en  
France de 2008 à 2011). 

En 2011 une chose terrible nous est tombée dessus, ma femme et moi, comme le ciel qui nous tombait  
dessus: Les services sociaux de Verdun (dans la Meuse en France), l’ASE notamment, la dite «Aide  
Sociale à l’Enfance», nous a arraché nos deux enfants, âgés alors respectivement de 16 ans pour le  
fils et 11 ans pour la fille. La raison? La Science de Dieu que je fais avec ma famille, publiée donc au  
site hubertelie.com, serait une «dérive sectaire». 

Pour plus de détails, voir le lien: 
Mes enfants sont pris en otage à cause de la Science de l'Univers TOTAL. 

C’est l’une des pires choses qui puissent arriver à des parents ici-bas. Et quand une telle horreur vous  
arrive, vous pouvez dire que vous avez commencé à voir les visages de Satan le Diable. Et pourtant ce  
n’était que le début de la découverte de la face cachée de la France et du monde. Le pire allait venir, et  
avec ce dont je vais parler dans ce document, nous entrons dans le pire en matière de découverte des  
visages de Satan le Diable, 13 ans donc après l’horreur de Verdun en 2011. Une affaire de «micro-
ondage» dans un logement, de harcèlement et de torture électromagnétique dans les habitats. Cela  
s’inscrit dans le cadre général d’un phénomène nommé le harcèlement en réseau. Très tabou jusqu’à  
présent, les langues commencement à se délier, et la vérité commence à sortir un peu partout dans le  
monde. Pas encore en France où cela reste encore très étouffé, mais la vérité arrive et notre travail a  
pour but aussi de contribuer à cela. 

Aujourd’hui, ce 27 septembre 2024, deux jours avant la date anniversaire de mon AVC le 29 septembre  
2023, je témoigne de l’une des faces les plus cachées de la France et du monde, avec ma chère  
épouse à mes côtés.  Elle est  infirmière de formation et  de métier (pour ce qui  est  de son métier  
principal  pendant  10 ans),  elle s’est  occupée d’enfants handicapés,  dont  certains très lourdement,  
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atteints de maladie dégénérative. Et aujourd’hui, à l’âge de la retraite (nous nous battons pour avoir  
une retraite minable, même pas de quoi payer juste un loyer), elle s’occupe de son mari handicapé  
suite à son AVC, et on va comprendre la vraie cause de cet AVC. Je suis d’un an plus âgé que ma  
femme, je suis à la retraite aussi, et le reste, je l’ai déjà dit. 

Ma femme s’appelle Martine, mais je l’appelle Maman, pour dire qu’elle est la mère de mes enfants,  
mais c’est bien plus profond que cela, car elle est pour moi aussi à la fois ma sœur, ma mère et ma  
fille. De même, elle m’appelle Papa, parce que je suis le père de ses enfants, et je lui dis sans cesse,  
notamment dans les moments très difficiles que nous traversons, où l’infirmière à l’âge de la retraite  
s’occupe de son mari très handicapé (qui dort sur un lit médicalisé, travaille devant son ordinateur sur  
un fauteuil roulant, marche sur de petites distances avec une canne) de me considérer à la fois comme  
son frère, son père et son fils. La vie, ou plutôt DIEU, en a décidé ainsi, et c’est très bien.  

Aujourd’hui, ce 27 septembre 2024, cela fait plus d’un an que nous n’avons plus des nouvelles de nos  
enfants, qui ont reçu l’injection du prétendu «vaccin» Pfizer. Une des conséquences désastreuses de  
leur enlèvement par l’ASE à un âge crucial de l’adolescence, où l’aîné de 16 ans s’approchait de l’âge  
adulte en France, et sa sœur de 11 ans était encore une gamine, est qu’ils ont subi un véritable lavage  
de cerveau concernant leurs parents, surtout leur père et la Science de Dieu qu’il fait (hubertelie.com).

Nos enfants ne se sont jamais remis de ce traumatisme que fut leur placement abusif par l’ASE, le fils  
jusqu’à sa majorité 13 mois plus tard, et la fille pendant 7 longues années jusqu’à sa majorité aussi.  
Autant dire que le lien familial fut brisé. Nous ne pouvions pas leur dire pourquoi il ne faillait pas se  
faire injecter les produits appelés «vaccins» anti-Covid, car, pour des enfants dont les cerveaux ont été  
lavés par un système tout simplement satanique (il n’y a pas d’autre mot ; et le système a lavé les  
cerveaux de millions et même des milliards d’adultes pendant la propagande Covidiste depuis 2020,  
puis  les  propagandes qui  ont  suivie:  Climatisme,  Ukrainisme,  etc.),  que la  question du lavage de  
cerveau ne se pose même plus pour des enfants, notamment ceux coupés de leurs parents.  

Alors les serpents ont piqué nos enfants, de leurs piqûres appelées des «vaccins» anti-Covid. Nous  
n’avons plus les nouvelles de nos chers enfants depuis plus d’un an, deux pour le fils. Dieu seul sait  
s’ils sont encore de ce monde…

Quoiqu’il en soit, le système satanique a détruit nos enfants, il  a VAMPIRISÉ leurs esprits et leurs  
âmes, et il rendra compte à DIEU pour ce crime et pour ces crimes sur tous les enfants de DIEU, dont  
les nôtres sont un symbole à présent. 

Nous n’avons donc pas pu sauver nos enfants, car suite à leur lavage de cerveau, leurs parents ne  
sont que des «sectaires», des «complotistes», des «antivax», et tout le blablabla. Le MAL leur a été  
fait, nous a été fait, et seul Dieu peut les ressusciter à présent, et ressusciter tous ses enfants que le  
Diable  a  VAMPIRISÉS.  Je  n’emploie  pas  ces  mots  pour  rien,  c’est  de  cela  qu’il  s’agit  dans  ce  
document. Après donc nos enfants, ce système nous détruit à petit feu, nous leurs parents, et veut  
VAMPIRISER nos esprits, nos âmes, nos vies, nos énergies vitales. 

J’ai dit plus haut que nous n’avons pas pu sauver nos pauvres enfants. Si tant est que nous-mêmes  
leurs parents nous sommes sauvés. Pour ma part, bien qu’officiellement je n’ai pas reçu les injections  
appelées «vaccins» anti-Covid, je pense de manière très objective, très réaliste et très pragmatique  
que je ne peux pas ou plus me considérer différent de celles et ceux qui ont été « vaccinés ». Car, que 
m’a t-on injecté pendant mon coma artificiel suite à mon AVC? Que m’a t-on perfusé pendant mes 17  
dialyses, quand mes reins ne pouvaient plus fonctionner (Dieu merci, ils refonctionnent à présent)?  
Avec quel  sang m’a t-on transfusé? Et que m’injecte t-on lors de mes différents examens comme  
récemment l’IRM? Je ne dis pas que les actions médicales sur moi sont toutes douteuses, mais pour  
certaines, probablement, quand on connaît mon profil. En tout cas les questions se posent. 

Et  ce  qui  est  certain  aussi,  c’est  que  mon  cas  n’est  pas  différent  des  personnes  injectées  des  
substances expérimentales appelées «vaccins» anti-Covid. Pas même ma femme, car, pour pousser le  
questionnement pertinent plus loin (et libre à celles ou ceux qui appelleront cela la «paranoïa»),que  
nous  fait-on  depuis  au  moins  2020  absorber  dans  les  médicaments?  Dans  la  nourriture  et  les  
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boissons? Les projets non cachés de Bill Gates devenu le patron de l’OMS et le «Monsieur Vaccin» du  
monde, ce que  ce vrai démon né humain et grand eugéniste et transhumaniste devant l’Éternel, fait en  
matière d’agroalimentaire, et pas que, ne laisse place à aucune ambiguïté. Ses intentions de faire  
absorber par tous les moyens ses cochonneries à la terre entière, sont très claires, il ne s’en cache  
même pas! 

Même si je n’ai pas fait d’étude statistique précise, de mon expérience je me dis qu’au moins 66.6%  
des apparences dans ce monde sont trompeuses, contre moins de 33.4% d’apparences authentiques,  
véridiques. Cela représente aussi une proportion de  66.6% de démons nés humains pour moins de  
33.4% de vrais humains. Cela donne une assez bonne idée de la réalité des choses, je pense, ou en  
tout cas c’est une excellence base d’analyse du monde, qui demande ensuite à être affinée. 

Il  y  a  donc déjà  au moins 13 ans que j’avance ces proportions,  quand j’ai  commencé à prendre  
conscience en 2011 à Verdun dans la Meuse (en France) du problème des démons nés humains. Mais  
vu que la situation du monde s’est depuis empirée, notamment depuis l’avènement du Covidisme en  
2020, la proportion des démons nés humains augmente clairement dans le monde, de plus en plus  
clairement satanique. Le satanisme et les satanistes ne s’en cachent plus, et on le voit par exemple  
avec l’idéologie LGBTQ. 

Et la vérité qui éclate de plus en plus aussi est que l’ASE (qui nous a donc arraché nos enfants en  
2011), est un des réservoirs d’enfants pour pédophiles, et pédo-satanistes. Voilà le fin mot de l’histoire,  
tout s’éclaircit à présent sur la question des visages de Satan le Diable, des démons nés humains.  
Tout cela étant dit, on ne peut que mieux comprendre ce qui suit, au sujet de cette affaire de «micro-
ondage» dans un logement. 

Et,  chose  très  importante  aussi  qu’il  faut  comprendre:  si  la  proportion  des  démons  nés  humains  
augmente de plus en plus dans ce monde, et celle des vrais humains diminue d’autant, à cause de leur  
vampirisme par les démons nés humains, la question est alors: que deviennent alors les vrais humains  
tués ou vampirisés? Réponse simple: Dieu les accueille dans un autre monde, un univers « parallèle » 
en quelque sorte où c’est le contraire qui se produit: la proportion des vrais humains, les enfants de  
Dieu donc, y augmente, tandis que celle des démons nés humains, les enfants du Diable, y diminue.  

Tout nous donne l’impression qu’on n’a qu’un seul monde, alors que deux mondes se séparent en fait.  
L’un devient de plus en plus un Enfer, et l’autre devient de plus en plus un Paradis. Les enfants de Dieu  
passent du premier au second, et le Diable et ses enfants passent du second au premier. Si l’on sait  
bien regarder on verrait les deux mondes en un, et le Diable et ses enfants faisant tout pour retenir les  
enfants de Dieu dans leur Enfer grandissant, et pour les empêcher d’aller vers leur monde, le Paradis.  
Car le Diable et ses enfants, les démons nés humains donc, parce qu’ils sont déconnectés de Dieu, la  
Source  d’existence  et  de  vie,  n’ont  pas  d’existence  et  de  vie  propre.  Ils  se  nourrissent  donc  de  
l’existence et de la vie des enfants de Dieu, les anges nés humains, les vrais humains tout simplement,  
pour avoir l’existence, la vie, le bien-être. Sans ceux-ci, leur monde ne serait qu’un Enfer, un lieu de  
souffrances. Ils vampirisent donc les enfants de Dieu, volent leur vie, les violent même...  

Au-delà  de ce  qui  semble  n’être  qu’une affaire  isolée  entre  un  bailleur  et  ses  locataires,  c’est  le  
problème de tout le système qui est soulevé, sa nature cachée, qui est d’ailleurs de moins en moins  
cachée. C’est sa nature satanique, diabolique, démoniaque donc, qui est dévoilée. Non pas par un  
homme et sa femme, mais par DIEU, par Jésus Christ et par les saints anges. C’est la condition de  
tous les enfants de Dieu qui est exposée, et aussi ce que DIEU est en train de faire en France et dans  
le monde pour les libérer de cette condition. 

Hubert S. et Martine ABLI-BOUYO.
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LE MAIL DU 27 SEPTEMBRE 2024

Hubert S. et Martine ABLI-BOUYO
1 ch. de S.  
Département 54 
 H. 

À   J-C et L. C.

H.  le  27 septembre 2024

Bonjour J-C et L.,

D'abord merci de votre réponse, qui signifie que vous avez accusé réception de notre mail, Martine et 
moi. 
C'était l'un des soucis de notre précédent mail, de savoir si nos derniers mails vous sont parvenus. 
Je dis donc "merci pour votre réponse", toi et ton épouse L., puisque votre mail est signé: "J-C et L."

En introduction de cette lettre qui sera publiée en témoignage sur internet au format PDF (raison pour  
laquelle j’ai mis juste les initiales des noms et prénoms, sauf ceux de ma femme et moi), je commence 
à dire ceci: 

Je prends à témoin DIEU, Jésus Christ et les saints anges, que mon épouse Martine et moi-même, 
sans parler de nos enfants dont nous n’avons plus de nouvelles depuis plus d’un an (et là aussi c’est 
une autre affaire et un autre mystère que Dieu éclaircira au moment venu) nous sommes franchement, 
les meilleurs locataires qu’un bailleur peut rêver d’avoir en ce monde. Oh, je ne parle pas de la capacité 
à payer un loyer des charges, peu importe le montant, car sur ce plan nous sommes plutôt comme 
notre Seigneur Jésus Christ, qui a dit en Matthieu 8: 20: «Les renards ont des tanières, et les oiseaux 
du ciel ont des nids; mais le Fils de l'homme n'a pas où reposer sa tête.»

Dans ce monde du Diable, l’immense majorité des enfants de Dieu, quand ils ne sont pas des SDF (ou 
« Sans domicile fixe ») dormant dans la rue, quand donc ils ont la chance d’avoir un toit sur la tête, sont 
des locataires. C’est un fait incontestable. Ils sont généralement pauvres, ou ils ont peu de moyens, 
comme le Fils de Dieu qui s’appelle modestement le Fils de l’homme pour se mettre à la portée des  
humains. 

Et quand on nomme une catégorie d’humains les «enfants de Dieu», on est tout simplement en train de 
dire que ce sont des «anges nés humains», à l’image de Jésus, un Être Divin né humain. Ceci ne 
parlera pas à tout le monde, mais cela parlera à tous les vrais chrétiens, à tous les vrais croyants (peu 
importe la religion ou la spiritualité), et cela parler tout simplement à tous les vrais êtres humains, et 
c’est pour cela que j’écris cela (voir  Romains 2 :  25-29; 8: 14-21; Apocalypse 21: 1-7).  L’immense 
majorité d’entre eux sont pauvres ou ont une richesse moyenne ou en dessous de la moyenne. C’est 
le sens profond des paroles en Matthieu 8: 20, cité précédemment. 

Par contre (et cela découle immédiatement du fait incontestable que je viens de d’exprimer), l’immense 
majorité des propriétaires fonciers, immobiliers, et l’immense majorité de propriétaires de terres ou de 
terrains,  ne sont  pas des enfants  de Dieu,  mais  des enfants  du Diable,  ils  sont  des démons nés 
humains. Eux ont une richesse moyenne ou au-dessus de la moyenne. Et les plus riches d’entre eux 
sont les  démons nés humains comme par exemple Bill  Gates, ex-pdg de Microsoft et maintenant 
grand  patrons  de  l’OMS  (l’Organisation  Mondiale  du  Satanisme  ou  de  la  Maladie,  appelée 
«Organisation  Mondiale  de  la  Santé»),  Klaus  Schwab  du  WEF (ou  Forum Économique  Mondial), 
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George Soros (de l’Open Society, mais en fait l’Open Satanism). Larry Fink le pdg de Black Rock, un 
puissant fond de pension mais fond de grand vampirisme du même acabit que Vanguard et autres. Je 
ne parle même plus des McKinsey ces cabinets de conseils occultes mais aux «visages » d’anges, qui 
a fait récemment l’objet de Cash Investigation en relation aussi avec le président français Emmanuel 
Macron. 

A cela il faut ajouter les patrons de Big Pharma comme Albert Bourla le pdg de Pfizer, qui, comme les 
autres de la même catégorie, devra dès maintenant rendre des comptes à DIEU pour crimes contre 
l’humanité, pour les effets maléfiques de leurs injectables et vrais venins de serpents sur deux pattes, 
qu’ils ont appelés des «vaccins». Chaque jour la liste des victimes s’allonge, réalité que leurs médias 
de mensonges et de propagandes étouffent, mais plus pour longtemps, car Dieu fait venir à la lumière 
toutes les œuvres du Diable et des démons nés humains, les PARASITES et VAMPIRES de l’humanité! 

A cela il faut ajouter aussi les pdg des GAFAM (Google, Apple, Facebook, Amazon, Microsoft). La liste 
serait infinie, si je devais énumérer tous ces milliardaires démons nés humains, non seulement plus 
riches que des pays entiers de millions voire de dizaines de millions d’habitants, qui ont des fortunes 
telles qu’ils achètent même des pays entiers et des étendues de terres à perte de vue! 

Ce n’est pas le fait  qu’ils soient riches qui pose problème, mais le fait  qu’ils soient clairement des 
démons nés humains pour la plupart d’entre eux. Ce n’est pas moi qui le dis, c’est DIEU qui le dit 
maintenant et qui JUGE. 

Jésus a dit: «Ne craignez pas ceux qui tuent le corps, mais ne peuvent rien faire de plus. Mais craignez  
plutôt celui qui peut détruire l’âme et le corps dans la géhenne» (Matthieu 10: 28). 
Ces démons en chair et en os sont les incarnations de Satan sur terre: 
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A leur sommet il y a les Rothschild, les Rockefeller, etc., 

Et plus généralement les 13 lignées sataniques qui gouvernent ce monde: 
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--> les Rothschild;
--> les Bruce;
--> les Cavendish;
--> les De Medici;
--> les Hanover;
--> les Hapsbourg;
--> les Krupp;
--> les Plantagenet;
--> les Rockefeller;
--> les Romanov;
--> les Sinclair;
--> les Warburg;
--> les Windsor

Leurs fortunes sont incommensurables, car c’est le fruit de leur VAMPIRISME des enfants de Dieu, et 
même de beaucoup de démons nés humains moins démoniaques que leurs chefs au sommet du 
monde. Ils peuvent tous s’attaquer à un simple être humain, aux vrais humains, aux enfants de Dieu, 
comme ils ont tué des prophètes, Jésus le Fils de Dieu, des apôtres, et un nombre incalculable d’être 
humains dont la plupart des enfants de Dieu. Mais comme Jésus l’a dit, ils ne pourront pas vampiriser 
leurs âmes. Leurs victimes seront ressuscitées dans le monde de Dieu qui commence doucement, 
mais eux seront jetés en Enfer, dans le Lac de Feu (Matthieu 13: 24-30, 36-43; Apocalypse 20 : 1-15; 
21 : 1-8). 

C’est dans ce contexte global que se situent les échanges avec notre bailleur actuel, J-C C., et J-C ne  
veut pas dire Jésus Christ, évidemment. Au nom de mon épouse Martine, et en collaboration avec elle 
dans la rédaction de ce document (comme tous mes écrits d’ailleurs), je m’adresse maintenant à toi,  
J-C, et à ton épouse L. 

Dans nos échanges par SMS quand j’étais hospitalisé à l’hôpital C de N., suite à mon AVC dont la 
cause profonde devient  maintenant  de plus en plus claire (c’est  justement l’objet  de nos présents 
échanges par mail), je t’ai dit: 

<<
Jean-Claude, pourquoi  demandes-tu de mes nouvelles à Martine? Je sais que tu les connais,  ton  
réseau t'en informe. Nous ne sommes pas dupes, et Dieu est encore moins dupe. Laisse Martine  
tranquille. 
>>

Et tu m’as répondu: 

<<
Bonjour Hubert, je constate que tu as conservé ton sens de l'écriture, pour le reste, vous vous leurrez  
complément. La moindre des corrections serait de répondre à mes interrogations, et je ne pense pas  
être  ennuyeux  envers  vous.  Je  suis  plutôt  préoccupé  pour  que  tout  se  passe  bien  et  votre  
comportement devient inquiétant.  
>>

Et je t’ai répondu : 

<<
J-C. Si je comprends bien à travers ce que tu me dis, j’aurais dû te répondre. Dès la première phrase,  
tu te trahis toi même. Tu montres le bien fondé de ce que tu considères comme une incorrection mais  
qui n'est qu'une prise de distance très normale à l'égard d'une personne qui a montré et montre elle-
même qu'elle ne mérite plus notre confiance.

Comme je  te  l'ai  écrit  amplement  dans une lettre  que tu  n'as  pas  daigné lire,  sinon via  un  "ami  
psychologue " nous avons toujours été corrects envers toi et même ta famille. Mais c'est toi même qui  

9



as trahi notre confiance, comme je l'ai expliqué. Il fallait lire ce que j'ai pris mon temps et ai eu la  
considération pour toi de t'écrire. Inutile de jouer l'innocent ou la victime de locataires qui seraient  
incorrects. Tu n'as donc pas de leçons à nous donner, et encore moins de leçons divines. Mais si tu y  
tiens, c'est toi qui perdras au change et seras brûlé par le feu de l'Esprit de Dieu, car Dieu dévoile les  
faces cachées. Je t'invite à bien méditer sur cette idée et pourquoi je t'ai dit dans mon précédent SMS  
que nous ne sommes pas dupes, et que Dieu l'est encore moins.

Je n'ai pas conservé le sens de l'écriture mais, Dieu merci, je l'ai retrouvé après un grave AVC suivi  
d'un coma, suite à une attaque démoniaque.

Tu aurais souhaité me voir dans un état pire peut-être. Et auras-tu lu ce SMS jusqu'ici ou auras-tu  
encore fait appel au service de ton "ami psychologue"? Il y a des propos et des comportements qui  
semblent être de l'incorrection mais qui n'en sont pas et ne sont que pure vérité divine. En revanche il y  
a des propos et des comportements qui semblent être de la politesse mais qui sont venimeux et même  
démoniaques.

Nous sommes en droit de limiter nos communications avec toi à ce qui est juste d'ordre locatif. Car  
nous sommes juste tes locataires mais pas ta propriété. C'est à Dieu que nous appartenons, comme  
j'ai déjà eu l'occasion de te le dire de vive voix.
>>

Venons-en maintenant au contenu de ta réponse, signée de ton prénom et de celle de ton épouse, 
quand  nous  t’avons  adressé  deux  mails  avec  l’objet:  «Il  est  temps  de  parler  franchement  du 
problème du micro-ondage dans le logement» (on pourra voir les contenus de ces mails à la fin de 
celui-ci). Tu nous réponds donc, et je souligne les points sur lesquels je vais répondre: 

<<
Malheureusement, je ne suis pas en mesure de résoudre  votre problème de  "micro-ondage".  
Maintenant, je vous laisse l'initiative de trouver vous-même votre propre solution, si elle existe.
Nous avons aussi bien du mal à régler nos problèmes familiaux depuis un an, mais  la vie est ainsi  
faite.
>>

Ce mail signifie que vous avez accusé réception de nos mails, ce qui est notre première préoccupation. 
Mais il ne répond nullement: 
1) ni à la seconde et principale préoccupation, le problème du micro-ondage dans le logement, soulevé 
de vive voix le matin du 03 août 2024, lors de ton dernier passage ici à H.; 
2) ni à l'exposé du  problème par écrit par le mail du 04 septembre 2024;
3) ni au rappel du problème par le mail du 19 septembre 2024. 

Je dois dire que je suis très impressionné par ta faculté ophidienne, juste en seulement trois phrases, 
d’exprimer toutes les faussetés de l’Univers, tous les venins et poisons mêmes, qu’il faudrait toute une 
bibliothèque de discours divin ou d’antidote pour neutraliser, pour « debunker » ou « fact-checker », 
comme ont dit aussi. C’est extrêmement difficile avec des personnes ayant ces facultés, de ne pas 
tomber dans une logorrhée, en voulant neutraliser ces venins perfides distillés. Après l’être ophidien 
accuse l’enfant de Dieu de «délirer», il fait lire le dit «délire» à un «ami psychologue» ou «psychiatre», 
avec tout ce que cela sous-entend. 

Nous insistons sur l'idée très importante que le problème est posé devant DIEU, devant Jésus Christ et  
devant les anges. Nous les prenons à témoin, ainsi que la Bible. C'est donc avant tout devant la Justice 
de DIEU et de Jésus Christ, devant le Tribunal de DIEU que nous posons le problème (Apocalypse 20: 
1-15). 

Ceci dit, j'en viens au cœur de ce que tu nous dis, et au nom de ton épouse L. 

Il y a 6 erreurs, ou plutôt 6 négations du problème soulevé, ou 6 dénis dans seulement deux phrases. 
Le premier déni ou négation est de dire: «Malheureusement, je ne suis pas en mesure de résoudre 
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votre problème...», ce qui rejoint une de tes phrases favorites : «Vous n’avez pas le choix...» (donc 
«Vous devez accepter et subir...»), chaque fois que dans une discussion nous disons ne pas vouloir 
une certaine chose imposée par ce système du Diable et des démons nés humains qui gouvernent ce 
monde. Ou qui fonctionnent avec ses paradigmes négatifs, mauvais. Nous avons eu droit à ton  «Vous 
n’avez pas le choix...» avec le Linky, qui du reste a été imposé par le système à tout le monde. Et 
nous avons encore eu droit ton «Vous n’avez pas le choix...» dans une discussion concernant les 
injections appelées les « vaccins » anti-Covid. 

Un  enfant de Dieu dit  qu’il  a le choix,  car  Dieu lui  donne le choix,  le libre-arbitre.  Mais c’est 
typiquement le Diable et ses enfants qui ne donnent pas le chix aux enfants de Dieu, qui VIOLENT leur 
volonté,  leur  libre-arbitre,  qui  les  violent tout  simplement.  Ici  donc,  nous  n’avons  pas  eu  droit 
directement à ton «Vous n’avez pas le choix...», mais à une subtile variante: «Malheureusement, je 
ne suis pas en mesure de résoudre votre problème...». 

Le deuxième  déni  ou la deuxième  négation est de dire justement «votre problème», ce qui sous-
entend que ce n’est pas le tien, tu n’y es pour rien. Or justement c’est c’est le cas, c’est ce que nous 
expliquons. J’y reviens. 

Le troisième déni, est de dire «micro-ondage» entre guillemets, donc «votre problème de «micro-
ondage»», avec ici d’abord tout le sous-entendu de la négation de ce problème qui serait «inventé » 
ou «imaginaire», et une fois encore que le problème est le NOTRE, pas le TIEN, tu n’y es surtout pour  
RIEN! J’y reviens. 

Le quatrième déni est  de dire de botter en touche en disant: «je vous laisse l'initiative de trouver», 
suivi du cinquième déni qui est de dire: «votre propre solution». Là encore c’est «circulez, il n’y a  
rien à voir», ou «démerdez-vous, de mon côté, il n’y a rien à changer, ça continuera». Et avec le 
subtil  chantage que nous t’avons demandé de ne pas faire, du genre donc : «Si vous n’êtes pas 
content ou si vous ne vous sentez pas bien dans mon bien, donnez-moi un préavis, et allez  
chercher mieux ailleurs...», suivi du sixième déni à propos de la solution: «si elle existe». 

La solution  n’existe donc pas, et si elle existe, alors ce n’est pas de TON côté, mais du NOTRE! 
Incroyable:  6 négations d’un problème,  6 dénis, en seulement deux phrases! Et le tout assorti d’un 
subtil  chantage fait à nous les victimes, devant DIEU, Jésus et les anges. Chantage basé sur le fait 
que nous sommes pauvres ou n’avons pas suffisamment les moyens d’aller chercher mieux ailleurs. 
Alors le «divin bailleur » peut continuer à ébouillanter les grenouilles dans la marmite, d’où elles ne 
peuvent pas s’échapper, car elles n’ont pas les moyens de le faire (on comprendra cette parabole des 
grenouilles avec le mail du 04 septembre 2024). 

En 6 négations ou 6 dénis, le Diable crée l’Enfer pour les enfants de Dieu, et le 7e jour, son jour de 
repos, il peut manger les enfants de Dieu bien cuits en Enfer. Il peut donc conclure avec la septième 
phrase pour leur dire d’accepter leur sort: «la vie est ainsi faite». 

Non, J-C, c’est la MORT, qui est ainsi faite! Pas la VIE! Ce sont des paroles de la mort, surtout pas 
de la vie. Voilà donc pourquoi, à l’hôpital, en janvier 2024, dans notre échange SMS, quand tu feignais 
d’avoir les meilleures intentions du monde, et ce que ce serait nous qui serions incorrects, je t’ai dit  : 
«Tu n'as donc pas de leçons à nous donner, et encore moins de leçons divines.» 

Oui, pas de leçons sur la vie, et encore moins des leçons sur Dieu, car cela se saurait! 

L’essentiel est dit, en réponse à ton mail. Mais comme ce document est un témoignage public, je dois  
développer davantage et expliquer des choses.  

Le problème du micro-ondage dans le logement, je te l'ai dit de vive voix le 03 août devant toi ici, et ma 
femme est témoin aussi. Et je l'ai redit dans le mail du 04 septembre. Et toi-même tu l'as dis toi-même,  
en nous apprenant même qu'en fait le logement est une cage de Faraday. 

11



Et,  étant  physicien  moi-même,  je  sais  comment  fonctionnent  les  cages  de  Faraday:  les  ondes 
extérieures ne peuvent pas y pénétrer, ce que tu as dit toi-même. Et par conséquent aussi les ondes 
intérieures ne peuvent pas sortir de la cage non plus. Et dans ce cas c'est une cage d'ondes, et un four 
à micro-ondes, pour les ondes intérieures, ce que t'ai dit le 03 août, en déduction de tes propres propos 
de cage de Faraday. 

Et tu nous dis: "votre problème". Mais non, c'est TON problème, J-C, sauf si le logement n'est plus à 
toi, mais tu nous le lègues, avec les problèmes à l'intérieur. Et là c'est une autre affaire. 

Et tu mets "micro-ondage" entre guillemets, avec tous les sous-entendus possibles et imaginables. 
C'est ce qu'on fait par exemple, quand: 
a) on veut dire que l'on ne sait pas de quoi parle une personne, ou 
b) elle ne sait pas de quoi elle parle, ou pire qu'elle serait «folle». 

Je te rappelle que tu nous a déjà sorti le coup de ton "ami psychologue" à qui tu as fait lire une de nos 
précédentes lettres. Cela s'appelle l'argument de psychiatrisation contre une personne qui soulève 
un problème, se plaint d'un problème, pour NIER le problème, dénigrer la victime ou la réduire au 
silence, ou tout ça à la fois! Si c'est ça le sous-entendu derrière les termes "micro-ondage" entre 
guillemets, alors c'est GRAVISSIME devant DIEU, Jésus et les anges! 

Car Jésus a dit que quiconque traite son frère de "fou" est passible de la Géhenne, c'est-à-dire de 
l'Enfer (Matthieu 5: 22). D'autant plus si l'accusé est une victime, qui se plaint d'un problème, soulève 
un problème. Cet  argument de psychiatrisation est typique des êtres démoniaques, c'est l'un des 
signes par lesquels on les reconnaît, raison pour laquelle Jésus parle de l'Enfer comme leur destinée! 

Le système actuel démontre lui-même qu'il est satanique, le monde entier l'a vu par exemple lors des 
cérémonies des derniers JO de Paris 2024. Et je ne parle même plus de l'idéologie LGBTQ, du WOKE: 
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Ce n'est pas nous qui inventons ça, hein? C'est DIEU qui juge maintenant Satan, et non pas la justice  
du système, puisque le système lui-même montre ouvertement qu'il est Satan ou en tout cas satanique. 
Il ne va donc pas se juger lui-même! 

DIEU fait que la vérité sort de partout, par exemple sur l'affaire Epstein ou plus récemment Diddy. Sans 
parler  des  films  comme Sound of  Freedom,  Les  survivantes,  et  j'en  passe,  qui  parlent  de  trafics 
humains, de pédophilie, de pédo-satanisme. 

L'argument de psychiatrisation (traiter les victimes de «folles» ou le sous-entendre) est ce que ce 
système satanique avance, notamment en France, quand les victimes se plaignent de VIOLS (je parle 
des viols physiques, et que dire de ceux non visibles dans le monde physique mais que DIEU voit?), ou 
se plaignent de harcèlements criminels en réseau ou de tortures électromagnétiques. 

Et  comme  je  le  dis  depuis  longtemps,  beaucoup  de  victimes,  à  force  des  agressions 
électromagnétiques sur leur organismes,  développent  toutes sortes de maladies,  comme chez moi 
l’hypertension  ou  l’AVC  dont  je  traîne  les  séquelles.  Celles-ci  sont  entretenues  en  plus  par  les 
agressions permanentes, ce qui empêche toute guérison ou convalescence. C’est dire donc que le 
cerveau peut être atteint de mille et une façons, et donc les victimes peuvent développer toutes sortes 
de maladies mentales. 

Et dans ce cas il ne faut pas mettre la charrue avant les bœufs, et dire que c’est parce les victimes sont 
malades mentalement qu’elles inventeraient des agressions qui n’existent pas, mais au contraire c’est 
à cause de ces agressions qu’elles sont tombées malades mentalement, comme pour n’importe quel 
autre type de maladie.  

Dire donc le contraire, avancer l'argument de psychiatrisation, est vraiment terrible. Car, au premier 
crime de harcèlements ou d’agressions ou d’atteintes physiques et/ou psychiques, s'ajoutent le 
crime de la psychiatrisation, ce qui est un double crime donc, sur des gens victimes doublement. 

Non, ça ne peut plus durer, DIEU ne peut plus laisser faire éternellement. Quand on est un enfant de 
Dieu, on est du côté des victimes, on leur fait confiance quand elles témoignent. Mais quand on est un 
enfant du Diable ou un démon né humain, on NIE, on MENT comme le Diable. On ne peut pas à la fois 
être un enfant de Dieu et NIER ce dont témoigne les enfants de Dieu, faire preuve de DÉNI, comme tu 
le fais, J-C.  

Car le problème est maintenant sur tous les sujets, comme aussi les victimes à Gaza, en Palestine, en 
Cisjordanie, au Liban. Et aussi les victimes dans le Donbass, de la part de l'OTAN et de son serviteur 
Zelensky  en  Ukraine.  D'où  la  réaction  justifiée  de  la  Russie,  malgré  les  propagandes  israélo-
occidentales. 

La Russie menacée dans son existence par l'OTAN qui s'est basé en Ukraine, pour la démanteler, 
combat pour sa survie.  Et  Trump combat le satanique Etat  profond aux Etats-Unis.  Et  Elon Musk 
combat sur X (ex-Twitter) le même système satanique, et pour la liberté d'expression. Bref, partout, et 
sur tous les sujets, c'est le même combat, contre le même Satan le Diable, et contre les démons nés 
humains. Le problème, dans les logements, subi par les enfants de Dieu, n'est qu'un parmi tous les 
autres. 

J-C, toi-même tu dis que le logement est une cage de Faraday, ce que nous pensons aussi car nous le  
voyons. Donc s'il y a des ondes qui nuisent à l'intérieur, provoquent mon hypertension, mon AVC, etc., 
et nuisent aussi à la santé de Martine à sa manière, c'est que ces ondes sont produites à l'INTÉRIEUR 
du logement. Donc, devant DIEU, tu ne peux plus dire que tu ne peux rien contre cela, car alors c'est 
un MENSONGE. 

Quand il y a une quinzaine d'années une poignée de gens dont nous faisons partie témoignaient de 
cela en France, devant les autorités, à la police, à la gendarmerie, etc., on disait aux victimes d'aller se 
faire  "soigner"  en  psychiatrie.  Mais  aujourd’hui,  de  plus  en plus  de personnes témoignent  de  ces 
problèmes cachés, et il  devient difficile de nier l’existence de cette criminalité du micro-ondage, de 
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torture ou de vampirisme des énergies vitales par ondes électromagnétiques D'autant plus maintenant 
à l'heure de la 5G, est public dans plusieurs pays: 

Le sujet devient tellement manifeste et ne peut plus être caché, que c'est affiché le long des routes et 
autoroutes,  notamment  aux  Etats-Unis.  Et  même  des  hommes  politiques  parlent  ouvertement  du 
problème. Je ne vais pas mettre les images des panneaux sur les routes montrant que ce crime caché 
devient de plus en plus public, comme tous les autres crimes. 

Voici juste deux images de manifestations de victimes contre ce type de crimes:

A Tokyo au Japon (et soit dit en passant les autorités japonaises sortent aussi la vérité sur le crime 
contre l'humanité qu'est le Covid): 

Manifestation des «Targeted individuels» ou «Individus ciblés» à Tokyo au Japon. 
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Et ici à Séoul en Corée du Sud: 

Inutile  de  mettre  mille  images,  car  on  convaincra  les  gens  ignorant  un  problème (et  c'est  le  but 
justement des manifestations de plus en plus nombreuses), pas ceux qui manifestement connaissent le 
problème  et  même  sont  très  probablement  coupables,  et  qui  s'emploient  à  NIER.  Il  y  a  des 
manifestations en France et en Europe aussi, mais comme pour le Covid, la guerre en Ukraine etc.,  
c'est le MENSONGE effroyable des médias. 

On dira désormais aux gens: "Dites-nous comment vous NIEZ ou DÉNIEZ, et, grâce à la Lumière 
de  DIEU,  nous  vous  dirons  les  démons que  vous  êtes  et  quel  est  votre  degré  en  matière 
démoniaque". 
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RÉPONSE DE J-C C.  DU 24 SEPTEMBRE 2024

---------- Forwarded message ---------
De : J-C C. 
Date: mar. 24 sept. 2024 à 12:58
Subject: Re: Il est temps de parler franchement du problème du micro-ondage dans le logement
To: Hubert Abli-Bouyo 

Bonjour Martine et Hubert,

   Malheureusement,  je  ne  suis  pas  en  mesure  de  résoudre  votre  problème  de  "micro-ondage". 
Maintenant, je vous laisse l'initiative de trouver vous-même votre propre solution, si elle existe.
Nous avons aussi bien du mal à régler nos problèmes familiaux depuis un an, mais la vie est ainsi faite.

Bien cordialement.

J-C et L.
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LE MAIL DU 19 SEPTEMBRE 2024

Le jeudi 19 septembre 2024 à 12:26:35 UTC+2, Hubert Abli-Bouyo  a écrit :

Bonjour J-C

Cela fait 15 jours que Martine et moi, tes locataires, t'avons envoyé un mail concernant le problème du 
micro-ondage et du vampirisme énergétique dans le logement. Comme tu n'as pas fait un retour de ce 
message, et que le problème exposé continue, et dégrade chaque jour toujours plus notre santé, notre 
vie, nous nous disons que peut-être tu n'as pas reçu le message, envoyé aussi en copie à ton épouse, 
Liliane. 

Et Dieu, Jésus Christ et ses anges sont témoins de cette démarche. 

Un domaine ou un bien immobilier a un prix. Mais la santé, l'énergie vitale, la vie, n'ont pas de prix. 
Qui nuit donc à la santé et à la vie d'autrui est coupable devant Dieu d'une dette infinie que l'éternité en 
Enfer ne suffirait pas à rembourser (Apocalypse 21: 8). 

De plus en plus de victimes de ces problèmes en France et dans le monde témoignent de cette face 
cachée du monde. Dieu a entendu leurs souffrances et fait apparaître le problème au grand jour, et plus 
généralement toutes les formes de nuisances démoniaques ou sataniques. 

Il ne faut pas mettre Dieu à l'épreuve, et je rappelle aussi devant Dieu, qu'il est inutile de faire des 
chantages du genre: "Si vous ne vous sentez pas bien dans le logement, alors donnez-moi un préavis 
de départ."

Il faut juste que le problème, que je viens de résumer, et qui est largement exposé dans le mail que je 
renvoie, cesse. 

Nous te serions gré de nous signaler si tu as reçu le mail. 

Bonne journée à toi et à L. 

Hubert et Martine. 

Ci-après le renvoi du mail du 4 septembre 2024. 
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LE MAIL DU 04 SEPTEMBRE 2024

---------- PTEPTS Forwarded message ---------
De : Hubert Abli-Bouyo 
Date: mer. 4 sept. 2024 à 00:25
Subject: Il est temps de parler franchement du problème du micro-ondage dans le logement
To: J-C C. 
Cc: L. C.

Bonsoir J-C, 

Martine et moi nous revenons sur la problématique soulevée le matin du 03 août 2024, la veille de ton 
retour à C., après ton dernier séjour à H. Il s'agit du problème du micro-ondage dans le logement, c'est-
à-dire des agressions électromagnétiques par des ondes de type micro-ondes, ou autres d'ailleurs. 

Ci-dessus des images qui datent déjà de très nombreuses années (au moins 15 ans), publiées par les 
victimes qui ont été les premières à identifier cette criminalité électromagnétique. 

Depuis  cette  technologie  du  MAL (dont  une part  est  militaire,  le  fusil  électromagnétique de droite 
s'appelle le PHASR, c'est officiel  et  dans le domaine public maintenant) a beaucoup évolué et est 
miniaturisée. Mais cela donne largement une idée du problème. 

Les gens qui font cela ont un grave problème: ils sont déconnectés du vrai Dieu, et donc n'ont pas 
d'énergie vitale en eux. Il leur faut faire le MAL aux autres, vampiriser leur bien-être, leur énergie vitale,  
leur santé, leur vie, pour avoir un bien-être, la santé, la vie, au détriment de leur victimes, qui récoltent 
leur mal-être, leur maladie, voire la mort. 

La solution c'est de retravailler sa connexion au vrai Dieu, et se faire aider. Ce n'est pas vraiment une  
question de croyance, car des gens peuvent tout à fait être croyants sans pour autant avoir une bonne 
connexion au vrai Dieu. A l'inverse il y a des gens qui, bien que n'étant pas croyants, ont une bonne 
connexion  divine.  C'est  plus  une  question  de  nature  que  de  croyance,  nature  positive  ou  nature 
négative. Et pour les gens déconnectés, qui ont pour cette raison une nature négative, nous qualifions 
leur état de nature démoniaque. C'est ce que ce terme signifiera exactement dans toute la suite, à 
savoir donc un être déconnecté du vrai Dieu, de la Source d'existence et de vie, et donc qui est devenu 
de nature négative pour cela. 

Une seule solution: travailler sa connexion divine, pour ne pas faire payer à d'autres les conséquences 
de sa déconnexion ou de sa mauvaise connexion. 

Mais en général, les êtres de nature démoniaque, c'est-à-dire déconnectés du vrai Dieu, de la Source, 
préfèrent  la solution de facilité,  à savoir  vampiriser  les autres au lieu de travailler  à résoudre leur 
problème. 
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Et se faire aider si besoin, et Dieu s'arrange toujours pour que la personne qui a ce problème soit en 
contact avec des gens qui peuvent l'aider. Dans ton cas, J-C, Dieu a fait que tu nous rencontres comme 
locataires. Mais force est de constater que tu es imperméable à toute aide divine en ce sens. Dieu ne 
force personne à se reconnecter à lui, mais dans ce cas il faut assumer et ne pas faire payer aux 
autres ce qui n'est pas de leur faute. 

Nous n'avons pas à subir ce qui est de ta faute, J-C, alors que depuis des années que nous sommes 
dans le logement, nous aurions pu t'aider si tu le voulais. Nous disons juste maintenant que grâce à 
Dieu nous savons ce qui se passe, et que ça suffit maintenant. Martine et moi, et même nos enfants, 
nous y laissons notre santé et nos vies, et inutile de faire l'innocent ou celui qui ne sait pas de quoi  
nous parlons. .  

Les victimes n'ont pas besoin de savoir avec quoi les êtres démoniaques leur font du MAL, ce qui 
compte c'est leurs témoignages sur ce qu'elles subissent. De plus en plus de gens en témoignent, on 
ne peut plus laisser perdurer ces crimes. 

L'image  ci-dessus  est  celle  que  nous  voulions  te  montrer  en  septembre  2018  au  moment  de  la 
signature du bail. Tu nous as répondu que notre vie privée ne t'intéresse pas. Nous avons les preuves 
maintenant que cela t'intéresse, c'est-à-dire cela te concerne. 

Il ne s'agit donc pas des ondes venant de l'extérieur du logement (comme par exemple les antennes 
5G relais) qui sont un tout autre problème. Nous parlons bien des ondes ou des agressions de cette 
nature INTERNE au logement, dans toutes les pièces. Je ne saurais pas dire par quels dispositifs, par 
quels moyens, là n'est pas la question. Nous parlons juste de la réalité des FAITS dans le logement. 
Cela  dure  depuis  des  années,  cela  s'empire  de  plus  en  plus,  selon  manifestement  la  "logique 
démoniaque de la grenouille ébouillantée". 

Si tu ne sais pas ce que cela veut dire, c'est la logique de la grenouille qu'une personne cuit à petit feu.  
Au début, la grenouille se sent bien dans l'eau tiède, mais ne  comprend pas qu'elle est en train d'être 
cuite. Et comme elle ne réagit pas contre ce que la personne lui fait, celle-ci augmente progressivement 
la chaleur, et observe sa réaction, si la grenouille va ou non sauter de la marmite. Si elle ne saute pas,  
mais s'habitue à la chaleur, la personne augmentera un peu plus la chaleur, et ainsi de suite. 

A un moment la grenouille doit sauter hors de la marmite et s'échapper, ou elle doit faire quelque chose 
pour arrêter ce qui se passe. Sinon ce sera trop tard, elle perdra connaissance et sera cuite pour être  
mangée. 

La marmite ici, c'est le logement. Les grenouilles, c'est Martine et moi dans cette marmite. La personne 
qui cuit les grenouilles, c'est toi J-C, oui toi. 

Nous avions, en avril 2024, sauté hors de la marmite, mais pour vite découvrir que cette criminalité est 
encore plus répandue qu'il  y a encore 5 ans. Les mangeurs de grenouilles (les bailleurs de nature  
démoniaque, qui font cela) sont devenus très nombreux, et les "grenouilles délicieuses", les enfants de 
Dieu, sont de plus en plus rares. Ou alors il faut avoir de l'argent, pour acheter ou louer un logement où 
il y a moins de chances d'avoir le même problème. Et même en ayant de l'argent, ce n'est pas garanti. 

Alors il faut simplement faire face au problème, le poser clairement devant Dieu, devant Jésus et les 
anges,  sans tourner autour du pot,  pour que cela cesse.  Ou en tout  cas pour éliminer la part  du 
problème qui vient du bailleur. C'est ce que nous faisons, Jean Claude. 

Et quant à la part qui ne vient pas de toi, nous le savons aussi, car c'est un crime systémique, c'est-à-
dire de tout un système satanique, car c'est de cela qu'il vit! 
Ce combat aussi nous le menons, de la manière dont Dieu nous enseigne à le faire, pour la délivrance 
des enfants de Dieu, de la main du Diable et de ses enfants. 

Ce que nous disons donc, nous en prenons Dieu à témoin, ainsi que Jésus et des anges. Si après des 
années nous avons décidé d'en parler ouvertement maintenant, c'est pour dire STOP. Cela  fait des 
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années que je travaille sur cette problématique, et vraiment de plus en plus de personnes dans le 
monde témoignent aussi des mêmes agressions sournoises électromagnétiques. 

Inutile de prendre les gens pour des fous ou malades mentaux, car justement aussi, si des gens en 
viennent à être malades, et en particulier mentalement, c'est justement que des êtres démoniaques qui 
font cela leur ont bousillé la santé, et notamment mentale. Il ne faut plus mettre la charrue devant les 
bœufs. Ce n'est pas parce les gens sont des malades mentaux qu'ils se plaignent d'une criminalité qui 
n'existerait pas mais n'existerait que dans leur tête. Au contraire, c'est parce que les êtres démoniaques 
ont bousillé leur santé, et notamment mentale, qu'ils témoignent. 

C'est donc après des années d'endurance et du problème dans le logement, et après avoir analysé tout 
pour  être  certain  de  ne  pas  nous  tromper  dans  nos  conclusions  que  nous  en  parlons  à  présent 
ouvertement devant Dieu, devant Jésus et devant les anges. 

Oui, J-C, nous pensons (et moi Hubert je prends spécialement la responsabilité, après en avoir discuté 
avec ma femme, de dire les choses),  oui  nous pensons que tu y es pour quelque chose dans le 
problème  électromagnétique  dont  nous  parlons,  et  qui  est  ce  que  l'on  appelle  un  vampirisme 
énergétique, ici par ondes électromagnétiques, et Dieu seul sait par quel autre moyen. La personne qui 
est victime dit ce qu'elle subit, même si elle ne sait pas par quels moyens elle est agressée. Ce qui  
compte, ce sont les conséquences sur sa santé, sur sa famille. 

C'est cela qui est la cause de mon AVC dans le logement, qui m'a valu des mois d'hospitalisation. C'est 
de cela que je parlais quand nous avons à la mi-janvier 2024, échangé par SMS à quelques jours de 
ma sortie d'hôpital. Inutile de revenir sur ce que j'ai dit, c'est plus que jamais d'actualité. 

J'ai transmis nos échanges via ton épouse Liliane et pour vous deux, quand tu étais toi aussi à l'hôpital.  
Et justement, pour témoignage ce mail lui est envoyé en copie aussi. 

C'est la raison pour laquelle aussi nous avons voulu déménager mais ne trouvons rien qui convienne à 
nos  attentes.  C'est  à  contrecœur  que  nous  sommes  revenus  dans  le  logement,  et  subissons  de 
nouveau les mêmes problèmes. 

Peut-être considères-tu que ce retour est un consentement à être vampirisés par des moyens dont 
nous savons que toi seul connais les secrets, et Dieu aussi est témoin, et Jésus et les anges. Il ne faut  
pas l'oublier et mettre Dieu à l'épreuve, car alors c'est l'Enfer qu'on mérite. 

Martine et moi nous venons de passer un mois en vacances chez sa mère, et nous avons vu une claire  
amélioration de nos états de santé. Mais à chaque fois que nous partons du logement un moment, nos  
états de santé s'améliorent, mais s'empirent de nouveau quand nous revenons, et c'est de pire en pire. 
Cela ne peut plus durer. 

Inutile de faire des chantages du genre: "Si vous ne vous sentez pas bien dans le logement, alors 
donnez-moi un préavis de départ."

Non, devant Dieu, devant Jésus Christ et devant les anges, cela ne se passera pas comme cela, ce 
serait trop facile! Ce n'est pas aux victimes d'être doublement pénalisées, d'abord par la criminalité, et 
ensuite d'être foutus dehors, pour aller ailleurs ou d'autres êtres démoniaques feront la même chose et 
peut-être même pire. Il faut juste que ça cesse, point, et c'est au coupable d'arrêter son vampirisme,  
c'est ce que j'ai dit dans les échanges quand j'étais encore sur le lit d'hôpital. Les locataires paient un 
loyer pour jouir du bien loué, et pas pour être vampirisés et détruits dans leur santé, sans parler de 
leurs enfants, qui sont forcément aussi des victimes secondaires. 

Un logement a un prix, mais la vie et la santé n'ont pas de prix. C'est le coupable qui vampirise les vies  
et les santés de ses victimes, qui est donc infiniment endetté à leur égard et à l'égard de Dieu, de 
Jésus,  des  anges.  Et  la  Justice  de Dieu existe,  et  Dieu fera  toujours  payer  les  coupables  et  les 
criminels. Comme Jésus l'a dit,  ils rendront tout ce qu'ils ont pris, et même ce qu'ils ont leur sera  
enlevé. 
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Ce n'est donc pas aux victimes, qui paient leur loyer, mais qui sont vampirisées dans le logement  
qu'elles paient,  de subir  en plus un troisième dommage de se retrouver dehors et  de chercher le 
prochain être démoniaque qui va les vampiriser. Nous avons déjà fait l'expérience une fois et ça suffit. 
C'est donc simplement aux coupables d'arrêter leur vampirisme, un point c'est tout. Si nous ne l'avions 
pas dit clairement, il n'y aurait pas de faute pour toi devant Dieu, devant Jésus Christ et devant les  
anges.  Nous l'avons dit  maintenant,  et  sache que ce n'est  plus contre de faibles humains que tu 
combats, mais contre Dieu, qui rétribue à chacun selon ses actions. 

Inutile de faire l'innocent, l'hypocrite, car on peut tromper des humains, mais pas Dieu. Inutile donc de 
chercher à fournir des explications pourries, ça ne prend plus.

Voilà, je pense avoir dit l'essentiel, et cela complète mon ras-le-bol du 03 août 2024, et Martine en a 
marre aussi.  

Bonne soirée chez toi. 

Hubert et Martine. 
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